

# Bio Farma Mendapat Penghargaan Indonesia Green Company 2014



(13/6) Komitmen *Bio Farma terhadap lingkungan, kembali diapresiasi oleh lembaga internasional di Jerman* Pada akhir Maret 2014, yang lalu. Bio Farma mendapatkan penghargaan *Global Green Award* dari Lembaga International di Jerman. Hal ini sebagai bukti bahwa inovasi Bio Farma dalam bidang *Green & Environment*. Komitmen efisiensi energy dijalankan secara konsisten oleh Bio Farma, bukan hanya terpaku pada aktivitas produksi saja, tetapi juga pada aktivitas operasional yang dimulai dengan desain perkantoran yang hemat energy, sistem tata udara dan sterilisasi area produksi dan ruangan penyimpanan yang tidak boleh terputus selama 24 jam. Dengan diterimanya *Green Global Award* ini, menandakan bahwa Bio Farma mampu konsisten dalam penerapan peraturan yang berlaku mengenai lingkungan, bahkan Bio Farma menerapkan sudah diatas standar yang berlaku atau *Beyond Compliance* di bidang lingkungan. Standar *Beyond Compliance* merupakan refleksi dari komitmen Bio Farma untuk mencapai *environment excellence* dalam setiap tahap kegiatan operasionalnya.

*Selain dari lembaga internasional, Pada bulan Juni 2014, Bio Farma mendapatkan penghargaan dari Indonesia Green Awards yang diinisiasi oleh The La Tofi School of CSR didukung oleh Kementerian Kehutanan dan Kementerian Perindustrian. Bio Farma mendapatkan lima kategori penghargaan Indonesia Green Company* Penyelamatan Sumber Daya Air, Mengembangkan Energi Baru dan Terbarukan, Mengembangkan Keanekaragaman Hayati, Mempelopori Pencegahan Polusi, Mengembangkan Pengolahan limbah Terpadu yang penghargaananya akan diberikan pada tanggal 18 Juni 2014 mendatang di Hotel Indonesia.

-----\*\*\*\*\*-----

Untuk informasi lebih lanjut, Anda dapat menghubungi: N Nurlaela Kepala Bagian Corporate Communications (022) 2033755 ext 612



(13/6) Komitmen *Bio Farma terhadap lingkungan, kembali diapresiasi oleh lembaga internasional di Jerman* Pada akhir Maret 2014, yang lalu. Bio Farma mendapatkan penghargaan *Global Green Award* dari Lembaga International di Jerman. Hal ini sebagai bukti bahwa inovasi Bio Farma dalam bidang *Green & Environment*. Komitmen efisiensi energy dijalankan secara konsisten oleh Bio Farma, bukan hanya terpaku pada aktivitas produksi saja, tetapi juga pada aktivitas operasional yang dimulai dengan desain perkantoran yang hemat energy, sistem tata udara dan sterilisasi area produksi dan ruangan penyimpanan yang tidak boleh terputus selama 24 jam. Dengan diterimanya *Green Global Award* ini, menandakan bahwa Bio Farma mampu konsisten dalam penerapan peraturan yang berlaku mengenai lingkungan, bahkan Bio Farma menerapkan sudah diatas standar yang berlaku atau *Beyond Compliance* di bidang lingkungan. Standar *Beyond Compliance* merupakan refleksi dari komitmen Bio Farma untuk mencapai *environment excellence* dalam setiap tahap kegiatan operasionalnya. *Selain dari lembaga internasional, Pada bulan Juni 2014, Bio Farma mendapatkan penghargaan dari Indonesia Green Awards yang diinisiasi oleh The La Tofi School of CSR didukung oleh Kementerian Kehutanan dan Kementerian Perindustrian. Bio Farma mendapatkan lima kategori penghargaan Indonesia Green Company* Penyelamatan Sumber Daya Air, Mengembangkan Energi Baru dan Terbarukan, Mengembangkan Keanekaragaman Hayati, Mempelopori Pencegahan Polusi, Mengembangkan

Pengolahan limbah Terpadu yang penghargaanya akan diberikan pada tanggal 18 Juni 2014  
mendatang di Hotel Indonesia.

-----\*\*\*\*\*-----

Untuk informasi lebih lanjut, Anda dapat menghubungi: N Nurlaela Kepala Bagian Corporate  
Communications (022) 2033755 ext 612

-----\*\*\*\*\*-----

Untuk informasi lebih lanjut, Anda dapat menghubungi: N Nurlaela Kepala Bagian Corporate  
Communications (022) 2033755 ext 612